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 “Emigran” niños por Kinder abandonado 

 

 

COAHUILA (16/ene/2018). Hace seis años 

que dejó de operar el Jardín de Niños 

Alegría de la colonia Burócratas, 

supuestamente por falta de población de 

edad preescolar en el sector. 

Desde entonces, la institución luce sucia y 

tétrica y ha sido saqueada y banalizada, y 

a las madres de la colonia y de los 

sectores aledaños les urge que sea 

rehabilitada y reabierta.  

 

Juan de Dios García y Marianita Herrera, 

un matrimonio de adultos mayores que 

habita una casa frente al plantel 

abandonado, relataron que la institución 

cerró sus puertas en 2012, por la razón ya 

descrita. 

 

Y durante todo este tiempo, lamentaron, vándalos sin oficio ni beneficio han ingresado al inmueble 

para robarse mobiliario, romper vidrios, dañar los juegos, destruir los baños y causar varios 

destrozos más.  

 

Además, la propia falta de mantenimiento ha hecho que el tiempo cause estragos en el lugar, ya 

que los salones requieren de pintura y otros detalles y abundante maleza ha colmado los patios y 

jardines del lugar.  

 

Los adultos de la tercera edad comentaron también que la demanda del jardín fue en declive, a 

razón de que la calle que pasa frente al mismo solía estar en pésimas condiciones -pero hoy ya 

está pavimentada.  

 

“En el 2012 los niños salieron de vacaciones y luego ya no regresaron”, mencionó don Juan de 

Dios.  

 

Ambos comentaron también que ante el cierre de este plantel, parvulitos de no sólo esta colonia, 

sino también de la Eva Sámano, la Ampliación Burócratas, la Villarreal y la Santa Eulalia, han 

tenido que ser inscritos en el Kínder Benito Juárez -ubicado en el último sector en mención- o 

incluso en planteles de la colonia Asturias.  
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“Una hija de nosotros no alcanzó lugar en el Benito Juárez y se tuvo que ir a Asturias”, dijo don 

Juan de Dios a manera de ejemplo.  

 

“Ahorita andamos gestionando a ver si pueden reabrir el Jardín Alegría, porque está haciendo 

mucha falta”, intervino por su parte la señora Marianita.  

 

En tanto, el subdirector regional de Servicios Educativos, el profesor Félix Rodríguez, mencionó 

que ya cuenta con un reporte sobre el caso y se comprometió a investigar la situación.  

 

Conafe dejó aula hace 10 años  

 

A causa de la edificación de jardines de niños en los alrededores del sector, el Conafe tuvo qué 

dejar de dar clases de preescolar hace ya 10 años en un aula ubicada en la colonia Ampliación 

Miguel Hidalgo, que hoy padece de pésimas condiciones y daños en general.  

 

Recientemente trascendió el caso del espacio educativo abandonado, que tiene los vidrios rotos, 

carece de mobiliario, está rodeado de maleza y cuyos baños se encuentran en condiciones 

insalubres.  

 

Una vecina del área comentó a este medio que el salón debería de ser rehabilitado por las 

autoridades correspondientes, para que sea aprovechado por parvulitos del sector.  

 

Sobre el tema, el coordinador regional del Consejo Nacional de Fomento Educativo, Marco Antonio 

Córdova, mencionó que el Conafe tuvo que abandonar este salón hace aproximadamente una 

década.  

 

Córdova recordó que el Conafe apoya principalmente a comunidades rurales o bien, a colonias 

marginadas que carecen de alguna institución educativa; y dado que empezaron a construirse 

jardines en los alrededores, el Conafe tuvo que retirarse del aula en mención.  

 

“Esa aula la usaba Conafe con niños de preescolar, pero luego regresamos a las comunidades 

rurales; y el aula empezó a ser usada por padres de familia de la colonia para realizar actividades 

en la tarde, y nosotros nos desligamos de la atención del aula porque ya no teníamos niños ahí”, 

mencionó. 

 

http://www.zocalo.com.mx/new_site/articulo/emigran-ninos-por-kinder-abandonado 

 

 

 

http://www.zocalo.com.mx/new_site/articulo/emigran-ninos-por-kinder-abandonado


 

 
4 

 Faltan al menos 25 maestros en Atoyac San Jerónimo y 
Tecpan 

 

GUERRERO (16/ene/2018). El jefe del 

sector 08 de Educación Primaria, 

dependiente de la delegación de Servicios 

Regionales Educativos en la Costa 

Grande, Eduardo Lozano Manzo, confirmó 

el faltante de alrededor de 25 profesores, 

en los municipios de Atoyac, San Jerónimo 

y Tecpan. 

 

El funcionario de la Secretaría de 

Educación en Guerrero (SEG), consideró 

que el faltante de docentes, puede 

provocar manifestaciones de parte de 

padres de familia, la próxima semana. 

 

Afirmó que los espacios que se encuentran vacíos o sin interinato, fueron dejados por profesores 

que se pre jubilaron y por jubilación, además de que muchos de ellos solicitaron cambio de 

adscripción o por fallecimiento. 

 

Lozano Manzo aseguró que otro de los factores que provocaron las vacantes en los centros 

escolares, es la alta matrícula de alumnos que se incrementó en varios planteles, porque “los 

instructores comunitarios del Consejo Nacional para el Fomento Educativo (Conafe), dejaron de 

trabajar en algunas comunidades”. 

 

Refirió que las jubilaciones que desde el año pasado no han sido cubiertas por la Secretaría de 

Educación Pública (SEP), se presentaron a partir de enero. 

 

Comentó que en la zonas escolares en las que hace falta el recurso humano, son la número 72, 75, 

76, 80 con un maestro cada una, mientras que en la 84 existe la carencia de dos. 

 

Pero en las zonas 73, 74, 78 y 79 hacen falta tres maestros; cuatro en la 77 y cinco en la zona 81, 

lo que suma un aproximado de 25 trabajadores necesarios para cubrir estos espacios 

 

http://www.redesdelsur.com.mx/2016/index.php/educativas/29500-faltan-al-menos-25-maestros-en-

atoyac-san-jeronimo-y-tecpan 

http://www.redesdelsur.com.mx/2016/index.php/educativas/29500-faltan-al-menos-25-maestros-en-atoyac-san-jeronimo-y-tecpan
http://www.redesdelsur.com.mx/2016/index.php/educativas/29500-faltan-al-menos-25-maestros-en-atoyac-san-jeronimo-y-tecpan
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    Ejercerá Conafe 30 mdp en 2018 

 

 

 

CAMPECHE (15/ene/2018). El Consejo 

Nacional de Fomento Educativo (Conafe) en 

Campeche, mantendrá el mismo presupuesto 

del 2017 por más de 30 millones de pesos para 

el pago de las figuras educativas que atienden 

a 326 comunidades de toda la geografía 

estatal, así lo indicó su delegado, Román 

Acosta Estrella. 

 

“En el 2017, haciendo gestiones en las oficinas 

centrales obtuvimos más de 30 millones de 

pesos para el pago de estas figuras 

educativas, en diciembre cerramos con el pago 

de la totalidad de las más de 300 figuras que 

tenemos en el Estado y esto nos beneficia y 

nos ayuda porque el presupuesto de este año 

es el mismo, no disminuye, al contrario, lo 

seguimos manteniendo”, puntualizó. 

A pesar de que algunas escuelas Conafe se tuvieron que consolidar debido a que fueron 

beneficiadas a través del programa de transporte escolar que puso en marcha el Gobernador 

Alejandro Moreno Cárdenas, sin embargo, se han estado enfocando en otras comunidades que no 

llegaban estos servicios educativos como la zona de Calakmul, Candelaria y Palizada, por lo cual, 

se mantiene el mismo número de líderes educativos. 

 

Asimismo, están llevando a cabo un sondeo y balance con la Secretaría de Educación en 

Campeche (Seduc) para el tema de consolidación y transporte escolar gratuito, pues se 

beneficiarán a otras comunidades con nuevas rutas en el próximo ciclo escolar. 

 

http://www.elsur.mx/ejercera-conafe-30-mdp-en-2018/ 

 

 

  

http://www.elsur.mx/ejercera-conafe-30-mdp-en-2018/
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      SEPE garantiza becas, pero uniformes gratuitos es un tema   

que analizará el área de finanzas 

  

 

 

 

 

TLAXCALA (15/ene/2018). El Sistema Estatal de 

Becas al que se comprometió el titular de Ejecutivo 

local, Marco Antonio Mena Rodríguez, tendrá un 

presupuesto de 100 millones de pesos para su 

operación, sin embargo el tema de uniformes 

escolares gratuitos aun tendrá que ser analizado 

por el área de finanzas, así lo dio a conocer el 

titular de la Secretaría de Educación Pública del 

Estado, Manuel Camacho Higareda. 

 

Dijo que la Secretaria de Finanzas le 

corresponderá trabajar en el caso para que 

posteriormente se brinde información a la 

dependencia y así poder ofrecer datos duros sobre 

lo establecido por ley por parte de la LXII 

Legislatura del estado. 
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Lo anterior se deriva del mes de noviembre del año pasado, donde los congresistas aprobaron por 

mayoría de votos que a partir del ciclo escolar 2018 – 2019, estudiantes de preescolar, primaria y 

secundaria de la entidad que estudien en escuelas públicas, incluyendo a los del Consejo Nacional 

de Fomento Educativo (CONAFE), serán beneficiados con uniformes escolares por parte del 

gobierno del estado. 

 

“El tema de los uniformes escolares es un asunto que estoy seguro que se está procesando en el 

área correspondiente a las finanzas y nos harán saber lo que procede, por el momento el sistema 

de becas tiene un techo financiero para operar, es decir, puedo asegurar que si el gobernador 

comentó que el Sistema Estatal de Becas tendría un fondo de 100 millones de pesos es que va a 

estar, sin duda, y se cumplirá con ese propósito”, puntualizó. 

 

 

http://www.e-tlaxcala.mx/nota/2018-01-15/educacion/sepe-garantiza-becas-pero-uniformes-

gratuitos-es-un-tema-que-analizara-el 

 

http://www.milenio.com/puebla/garantia-uniformes-escolares-gratuitos-Tlaxcala-Milenio-

noticia_0_1103889871.html 

 

https://tlaxcala.quadratin.com.mx/principal/garantiza-sepe-becas-no-uniformes/ 

 

 

  

http://www.e-tlaxcala.mx/nota/2018-01-15/educacion/sepe-garantiza-becas-pero-uniformes-gratuitos-es-un-tema-que-analizara-el
http://www.e-tlaxcala.mx/nota/2018-01-15/educacion/sepe-garantiza-becas-pero-uniformes-gratuitos-es-un-tema-que-analizara-el
http://www.milenio.com/puebla/garantia-uniformes-escolares-gratuitos-Tlaxcala-Milenio-noticia_0_1103889871.html
http://www.milenio.com/puebla/garantia-uniformes-escolares-gratuitos-Tlaxcala-Milenio-noticia_0_1103889871.html
https://tlaxcala.quadratin.com.mx/principal/garantiza-sepe-becas-no-uniformes/
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     Líderes de Educación Comunitaria de Hidalgo instruirán 

sobre derechos humanos a estudiantes 

 

 

 

 

 

HIDALGO (15/ene/2018). A partir de este 2018, los 

más de 2 mil Líderes de Educación Comunitaria 

(LEC) con los que cuenta el Consejo de Fomento 

Educativo (CONAFE) en el estado de Hidalgo 

acercarán el tema de los derechos humanos 

mediante un lenguaje sencillo a las niñas y los niños 

que tienen a su cargo. 

 

Los LEC enseñan a menores, no sólo a leer y 

escribir, sino también a pensar, investigar y 

reflexionar, pero sobre todo les proporcionan las 

estrategias necesarias para que comprendan el 

mundo que los rodea, construyan conocimientos por 

sí mismos y los apliquen en su vida cotidiana. 

Lo anterior, como resultado de los cursos que personal de la Comisión de Derechos Humanos del 

Estado de Hidalgo (CDHEH) impartió a los Líderes de Educación Comunitaria sobre aspectos 

generales de los derechos humanos, la cultura de la legalidad y la violencia escolar, principalmente. 

 

Para la CDHEH el trabajo de vinculación con el CONAFE es primordial, ya que, se busca que los 

LEC puedan replicar los conocimientos a las y los alumnos que instruyen con el objetivo de que 

conozcan cuáles son sus derechos y también sus obligaciones, en beneficio de su escuela, familia y 
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sociedad. 

 

De esta forma, se les explicará qué son los derechos humanos, dándoles ejemplos de estos, 

asimismo, se les mencionará que la CDHEH es la institución que se encarga de promoverlos, 

difundirlos, protegerlos, defenderlos e investigarlos. 

 

Además conocerán el concepto de la cultura de la legalidad, aprenderán a aplicar valores, reglas y 

obligaciones, conocerán los diferentes tipos de violencia escolar y cómo prevenirla. 

 

Cabe destacar que, la educación comunitaria que ofrece el CONAFE se enfoca a atender las 

necesidades de aprendizaje de los habitantes de las comunidades rurales y consolidar espacios 

educativos como centros de aprendizaje que impulsan el desarrollo comunitario. 

 

http://www.cursorenlanoticia.com.mx/?p=100667 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.cursorenlanoticia.com.mx/?p=100667
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Antes de Semana Santa alumnos regresarán a escuelas de 

origen 

 

 

PUEBLA (14/ene/2018). La meta que tiene la 

Secretaría de Educación Pública (SEP) es 

regresar a sus escuelas de origen a los 

alumnos reubicados antes de Semana Santa, 

refirió la titular de la dependencia Patricia 

Vázquez del Mercado. 

Puntualizó que a la fecha se tiene un padrón de 

80 mil alumnos reubicados, no obstante, señaló 

que la idea que más ha escuchado de los 

padres de familia es que sus hijos logren 

rescatar el ciclo escolar para que no pierdan el 

año.   

Recordó que el sismo dejó en Puebla un saldo de mil 614 con daños, entre ellos, menor, medio o 

grave, por lo que de inmediato tanto el gobierno federal como estatal hicieron  alguna aportación 

para rehabilitación de estos inmuebles. 

 

Vázquez del Mercado expuso que además del recurso federal para rehabilitar las escuelas, tan sólo 

el Gobierno del Estado ha aportado una suma 355 millones de pesos para beneficiar a más de 80 

escuelas. 

 

En cuanto a las Aulas Móviles la titular de la SEP puntualizó que se tienen más de 10 mil para ser 

utilizadas en función de cómo avance la rehabilitación de escuelas. 

 

https://www.diariopuntual.com/ciudad/2018/01/14/70385 

 

 

 

 

https://www.diariopuntual.com/ciudad/2018/01/14/70385
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 Con Tony Gali Puebla sigue progresando 

 

 

PUEBLA (15/ene/2017). l gobernador 

Tony Gali rindió su informe de labores en 

el que dio a conocer el cumplimiento de la 

mayoría de los compromisos firmados ante 

notario público y las acciones de los cinco 

ejes estratégicos del Plan Estatal de 

Desarrollo 

 

Acompañado de su esposa, la Presidenta 

del Patronato del Sistema Estatal DIF, 

Dinorah López de Gali, de sus hijos Tony, 

Edy y Dinorah y con la presencia de la 

Secretaria de Desarrollo Agrario, Territorial 

y Urbano (Sedatu), Rosario Robles, en 

representación del Presidente de la 

República, Enrique Peña Nieto, también se 

comprometió a mantenerse en absoluto 

apego a la ley ante la proximidad del 

proceso electoral. 

Entre sus logros destacó que, Puebla mejoró en los indicadores que miden el bienestar social, de 

acuerdo a los resultados publicados por el Coneval, pues obtuvo el primer lugar en servicios 

básicos y calidad de espacios en la vivienda; el segundo en acceso a seguridad social y educación, 

y el tercero en servicios de salud. Así como la primera posición en la reducción de la población en 

situación de pobreza extrema, logrando que más de 400 mil poblanos salieran de esta condición. 

 

Resaltó que en materia educativa se ha colocado a la vanguardia en la enseñanza en el nivel 

medio superior, de acuerdo a los resultados del examen del Plan Nacional para la Evaluación de 

los Aprendizajes (PLANEA), además indicó que se reincorporó la materia de Civismo, la estrategia 

“Puebla Convive” y la campaña “Donde hay un Poblano hay Compromiso”. 

 

Detalló que, en coordinación con el Consejo Nacional de Fomento Educativo, 

entregó 375 mil paquetes de útiles escolares en dos mil 751 escuelas primarias de educación 

general e indígena. También informó que, en apoyo a la economía de los padres de familia, se 

inició la repartición de más de un millón de uniformes para estudiantes de primaria y secundaria, 

por un monto de 243 millones de pesos y, por primera ocasión, incluyen zapatos escolares. 

 

Enfatizó que se equiparon más de mil Aulas de Medios en 186 municipios y se favoreció a más de 

10 mil estudiantes con el Programa Becas Nacionales para la Educación Superior. Además, se 

destinó una inversión de 960 millones de pesos en 420 escuelas para mejorar los espacios 
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educativos y se inauguró el Instituto de Profesionalización del Magisterio Poblano, que tuvo un 

costo de 60 millones de pesos. 

 

En el tema de salud, el Ejecutivo subrayó que Puebla ocupa los primeros lugares en el Índice de 

Calidad de la Atención de la Diabetes, el Ranking de Detecciones de Hipertensión Arterial y en las 

pruebas aplicadas para la obesidad. 

 

También destacó que se logró que 10 hospitales obtuvieran la denominación: “Hospital Amigo del 

Niño y de la Niña”; se redujo en 32.3 por ciento la razón de mortalidad materna; se aplicaron más 

de 45 mil estudios de cáncer de mama y en materia de detección de cáncer cérvico-uterino más de 

67 mil citologías. 

 

Resaltó que como parte de las medidas a favor de la niñez y la adolescencia, se sumó a los 

esfuerzos del Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, a través del Sistema Estatal de 

Protección Integral de Niñas, Niños y Adolescentes y se inauguraron las Casas Jóvenes en 

Progreso, además con el programa de desayunos escolares, en su modalidad “´fría”, se otorgaron 

34 millones de raciones alimentarias y en su modalidad “caliente”, 46 millones 607 mil, en beneficio 

de casi 500 mil niñas y niños. 

 

Mencionó que promueve el autoempleo y el fortalecimiento de las capacidades para la mujer, con 

lo que ha entregado más de 15 mil apoyos productivos por 37 millones de pesos a las poblanas 

emprendedoras. Enfatizó que se instaló el Sistema Estatal para prevenir, atender, sancionar y 

erradicar la violencia contra las mujeres” y se implementó la estrategia “De una Vez por Todas”. 

 

Notificó que se creó el Instituto Poblano de Asistencia al Migrante y se dio continuidad al programa 

“Raíces de Puebla”, con el que más de 172 familias han podido reencontrarse con sus seres 

queridos. 

 

En materia deportiva, se efectuó el Maratón Internacional de Puebla en el que participaron 35 mil 

corredores y destacó los logros de los deportistas poblanos con discapacidad quienes en los 

Juegos Deportivos Nacionales obtuvieron 17 medallas de oro, 14 de plata y 3 de bronce. 

 

Señaló que se otorgaron apoyos al campo con las estrategias destinadas a la seguridad 

alimentaria, la reconversión productiva, la capacitación y asistencia técnica, la mecanización de 

pequeñas superficies y los Insumos a Tiempo, acciones que representaron una inversión de casi 

100 millones de pesos en beneficio de más de 34 mil productores. 

 

Indicó que la entidad se ubica en la segunda posición con la mejor actividad económica del país 

teniendo en 2017 un crecimiento del 8.6 por ciento. Anunció que gracias a la llegada de la Industria 

Militar seguirá impulsando la creación de más empleos. 

 

En la promoción de la cultura y el turismo se obtuvo un crecimiento cercano al 3 por ciento en la 
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afluencia de visitantes con relación a 2016 al registrarse la llegada de más de 14 millones de 

turistas quienes trajeron consigo un incremento del 3.95 por ciento en la derrama económica, 

respecto a 2016. 

 

Además, dijo que medios internacionales como The Wall Street Journal, la cadena CNN o la revista 

especializada Departures, colocaron a Puebla entre los destinos más atractivos del mundo para ser 

visitados en 2018. 

 

En el rubro de movilidad informó que se modernizó el bulevar Forjadores, se concluyó el 

Distribuidor Vial en el cruce del Bulevar Xonacatepec y la Autopista México-Puebla, así como de la 

Avenida Juárez; además se encuentra en el proceso de reconstrucción el Paso Superior Vehicular 

en el cruce del Bulevar Xonacatepec y la avenida de Las Torres; la ampliación de la Red Urbana de 

Transporte Articulado (RUTA) con la construcción de la línea 3, y la ampliación de la caseta de 

cobro de la Vía Atlixcáyotl. 

 

En el interior del estado se inició la reconstrucción y rehabilitación de la Autopista Cuapiaxtla- 

Cuacnopalan con una inversión superior a los 672 millones de pesos; se concluyó la construcción 

del Puente El Encinal, beneficiando a los municipios de Jopala y Zihuateutla, y se rehabilitaron las 

nueve rutas de evacuación del volcán Popocatépetl 

 

Añadió que, en coordinación con las autoridades federales y las fuerzas armadas, se recuperaron 

más de cinco millones de litros de combustible; se aseguraron dos mil 528 vehículos; se detuvieron 

a 717 presuntos delincuentes y se clausuraron 958 tomas clandestinas. 

 

De acuerdo al Índice de Desarrollo Policial realizado por Causa en Común, la Policía Estatal de 

Puebla se encuentra entre las tres corporaciones mejor evaluadas a nivel nacional y derivado de 

las cifras del Sistema Nacional de Seguridad Pública, Puebla se ubica entre los 10 Estados más 

seguros. 

 

Puebla, agregó, logró efectuar una reforma constitucional satisfactoria para el adecuado 

funcionamiento del Sistema Local Anticorrupción, de acuerdo con IMCO y además se conformaron 

el Comité de Participación Ciudadana del Sistema Anticorrupción y la Fiscalía Especializada de 

Combate a la Corrupción. 

 

DE LOS COMPROMISOS A LOS HECHOS 

 

Como parte de su compromiso 1: Mejor atención médica, aseguró que se brinda este servicio las 

24 horas en al menos un Centro de Salud de cada municipio, así como el abastecimiento de 

medicinas del cuadro básico a estas unidades. 

 

El compromiso 2: detección oportuna de enfermedades, permite el diagnóstico temprano de 

patologías crónicas en infantes que cursan el tercer grado de preescolar; teniendo como meta 
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cuatro mil 239 pruebas. 

 

En el compromiso 5: atención especializada a personas con discapacidad, con el apoyo de su 

esposa Dinorah López de Gali y como parte de un gobierno igualitario, creó la Dirección de 

Atención a Personas con Discapacidad, encabezada por una persona en esta condición. 

 

Con el compromiso 8: Atención a Comunidades Indígenas, Tony Gali creó la Subsecretaría 

Especializada en la Atención a Pueblos Indígenas, mediante la que se ofrecen servicios de 

seguridad y salud, con la participación de traductores de las lenguas maternas para evitar 

injusticias. 

 

Como parte del Compromiso 9: instalación de la Coordinación Especializada para Prevenir la 

violencia contra las Mujeres y Niñas, se definieron acciones en base a la Ley General de Acceso de 

las Mujeres a una Vida Libre de Violencia y donde todas las áreas del gobierno estatal velan por la 

integridad de las féminas. 

 

Tony Gali indicó que consumó su compromiso número 10: botones de pánico en autobuses de la 

Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA), para brindar mayor seguridad a los usuarios de este 

sistema. 

 

Subrayó que en el compromiso 11: participación ciudadana para la seguridad pública, se estableció 

el Consejo Ciudadano de Seguridad y Justicia del estado (CCSJ), que contempla reuniones 

trimestrales para escuchar y atender las necesidades de este organismo. 

 

Con el compromiso 13: cobertura de seguros para el campo, indicó que se colocó a Puebla como la 

primera del país en asegurar el cien por ciento de la superficie cultivable de los 217 municipios, 

ante alguna contingencia climatológica. 

 

Asimismo, en el compromiso 14: impulso a la cultura y el turismo, promovió una reforma a la Ley 

para integrar a la Secretaría de Turismo y al Consejo de Cultura en una sola dependencia, 

conformando la Secretaría de Cultura y Turismo para fortalecer este rubro en todas las regiones de 

la entidad. 

 

Gracias al compromiso 20: se consolidó la Coordinación Estatal de Transparencia y Gobierno 

Abierto, independiente de la Secretaría de la Contraloría, con el propósito de reforzar la confianza 

de los ciudadanos. 

 

Manifestó que el Compromiso 21: gobierno cercano a la gente, ha permitido resolver las 

necesidades de los habitantes, llevando los diversos servicios de las secretarías a cada rincón del 

estado. 

 

Como parte del compromiso número 17: acceso al agua como Derecho Humano fundamental, 
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presentó ante el Congreso del Estado la iniciativa para que toda persona tenga acceso, disposición 

y saneamiento de este líquido para consumo personal y doméstico en forma suficiente, saludable, 

aceptable y asequible. 

 

Señaló que con el cumplimiento del compromiso 15: se devolverá uno de los 3 puntos porcentuales 

del Impuesto Sobre la Nómina (ISN) a las empresas que cumplan en tiempo y forma con sus 

obligaciones fiscales. 

 

Tony Gali anunció la creación del Instituto Metropolitano de Planeación del Estado de Puebla, con 

lo que da cumplimiento a su compromiso 18. 

 

Con el compromiso 19 se redujo el 10 por ciento en los sueldos mensuales de los subsecretarios y 

equivalentes, secretarios y el gobernador. 

 

Adicionalmente, el mandatario agradeció al gobierno federal por sumar esfuerzos a favor de la 

reconstrucción de Puebla, tras el sismo del pasado 19 de septiembre, que ocasionó daños severos 

en viviendas, escuelas, templos y hospitales. 

 

Ante los asistentes que se congregaron en el Auditorio de la Reforma, ubicado en la zona de Los 

Fuertes, Tony Gali hizo un exhorto a los actores políticos ante las próximas elecciones. 

 

"Corresponde a los partidos políticos la tarea de edificar cimientos sólidos para fortalecer la 

democracia y evitar que el debate político se deteriore. Hago público mi compromiso de seguir 

manteniendo un extremo absoluto a la ley al margen del proceso electoral, las y los servidores 

públicos estatales, harán lo propio. Nuestra responsabilidad como gobierno es cumplir y mantener 

la gobernabilidad. Mi tarea y convicción es fortalecer la unidad de las y los poblanos, nunca de 

discordia, nunca de división", comentó. 

 

Acompañaron al Ejecutivo los miembros del gabinete estatal, el Magistrado Presidente del Tribunal 

Superior de Justicia del Estado, Héctor Sánchez; el Presidente de la Junta de Gobierno y 

Coordinación Política del Congreso del Estado, Carlos Martínez Amador; el alcalde Luis Banck; el 

general de la 25a. Zona Militar, Raúl Gámez; el Arzobispo de Puebla, Víctor Sánchez y el Rector de 

la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, Alfonso Esparza. 

 

También sus homólogos de Tabasco, Arturo Núñez; de Baja California Sur, Carlos Mendoza; de la 

Ciudad de México, Miguel Ángel Mancera; de Campeche, Alejandro Moreno; de Durango; José 

Rosas; de Guanajuato, Miguel Márquez; de Quintana Roo, Carlos Joaquín González; de Chiapas, 

Manuel Velasco; de Oaxaca, Alejandro Murat y de Tlaxcala, Marco Antonio Mena. 

 

Además del Presidente del Comité Ejecutivo Nacional del Partido Acción Nacional, Damián 

Zepeda; el exgobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle y su esposa, Martha Erika Alonso, y la 

titular de la UNESCO en México, Nuria Sanz. 
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Así como representantes del poder Ejecutivo, Legislativo y Judicial; ediles de la entidad, 

representantes de la sociedad civil, asociaciones religiosas, gremio universitario, senadores, líderes 

de los diversos sindicatos, integrantes de las siete etnias del estado y dirigentes de las diferentes 

fuerzas políticas, entre otros invitados. 

 

http://www.periodicocentral.mx/2018/gobierno/item/1068-con-tony-gali-puebla=#ixzz54LoRWoUh 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.periodicocentral.mx/2018/gobierno/item/1068-con-tony-gali-puebla=#ixzz54LoRWoUh
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 Entrega paquetes de útiles escolares a profesoras de 
CONAFE 

 

 

 

 

VERACRUZ (15/ene/2018). Profesoras del CONAFE del Módulo 149 de la zona 41 de Huatusco, 

recibieron paquetes de útiles escolares de manos de la alcaldesa Baldinucci Tejeda Colorado. 

 

“Con el propósito de fomentar la educación y que los niños cuenten con las herramientas 

necesarias para realizar sus actividades escolares. Hacemos entrega de este material que será de 

gran utilidad” palabras emitidas por la munícipe. 

 

Indicó que es importante que las autoridades estén pendientes del desarrollo educativo de los 

escolares, por ello, dijo que su gobierno municipal mantendrá esa comunicación directa con las 

autoridades educativas del CONAFE para atender las necesidades apremiantes que vaya 

surgiendo, y en lo posible, atender las diversas demandas. 

 

Las localidades que fueron beneficiadas son: Amatiopa, Capulapa, Chavaxtla, Pastoría El Cuagtro, 

Cotecontla, El Horno, El Ocote, Ixpila, Mesa del Rancho, Naranjos y Tenejapa. 

 

La supervisora del módulo 149, Profesora Mayra Aurelia Lugo Flores, agradeció el apoyo brindado 

por las autoridades municipales. 

 

https://epocanuevomilenio.com.mx/2018/01/15/entregan-paquetes-de-utiles-escolares-a-

profesoras-de-conafe/ 

 

http://elcentronoticias.com.mx/2018/01/16/entregan-paquete-de-utiles-escolares-a-profesoras-de-

conafe/ 

https://epocanuevomilenio.com.mx/2018/01/15/entregan-paquetes-de-utiles-escolares-a-profesoras-de-conafe/
https://epocanuevomilenio.com.mx/2018/01/15/entregan-paquetes-de-utiles-escolares-a-profesoras-de-conafe/
http://elcentronoticias.com.mx/2018/01/16/entregan-paquete-de-utiles-escolares-a-profesoras-de-conafe/
http://elcentronoticias.com.mx/2018/01/16/entregan-paquete-de-utiles-escolares-a-profesoras-de-conafe/
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#Conafe en las Redes Sociales 

 

   

 

 

 

 



 

 
19 

 

 

  



 

 
20 

Lectura recomendada 

16 de enero de 2018 
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https://www.jornada.com.mx/2018/01/11/capital/030n1cap 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.jornada.com.mx/2018/01/11/capital/030n1cap

